

Hoy, en una interpelación en el Congreso al ministro Bolaños

## Carmen Navarro acusa al Gobierno de “bloquear” las iniciativas legislativas del PP y de “socavar” el Estado de derecho

- La diputada y miembro de la Mesa del Congreso considera que el Ejecutivo **Sánchez “no gobierna”** porque es incapaz de aprobar leyes y se encuentra **“maniatado” por Puigdemont**: “Su mayoría depende del imperativo de sus socios independentistas y comunistas”, le transmite a Bolaños
- Recuerda que mientras el PSOE pierde votos y escaños, elecciones tras elecciones, **“los españoles pierden libertad y dignidad”** y añade que **“ustedes pierden y no gobiernan, resisten”**
- Acusa al ministro **Bolaños de “manejar los hilos turbios de este Gobierno”** y de hacer esta misma función en el PSOE desde 2014: **“Sube aquí como si fuese el que está solucionando los problemas, cuando es el protagonista”**
- Subraya que el relato de la “mayoría progresista” sustentado por el Gobierno Sánchez para mantenerse en el poder es una **“deriva populista”** y **“un muro”** que divide a los españoles, contrapone a radicales, desprecia el mérito y la capacidad y coloniza las instituciones.
- Hace un llamamiento a **recordar la transición española y la Constitución** de 1978 que consagra la igualdad de los españoles y avisa al PSOE de que el PP defenderá esos valores que son la garantía de la democracia, la división de poderes y el Estado de Derecho.
- Resume el **balance legislativo del Gobierno Sánchez en “aprobar una ley y retirar otra”**, refiriéndose a la aprobación de la Ley de Amnistía y retirar la Ley del Suelo en el Congreso en el último momento ante la falta de apoyo de sus socios, **“humillando a su propio Consejo de Ministros”**, añade
- En contraposición, enumera las 80 votaciones ganadas y las 12 leyes promovidas por el PP pero que se encuentran paralizadas para su aprobación en el Congreso: **“Los mismos partidos que no logran impulsar ninguna ley desde el Gobierno, tampoco quieren que salga adelante ninguna otra”**, lamenta

- Acusa al Gobierno Sánchez de no querer someterse ni a la crítica de la prensa, ni de los jueces ni de la oposición: “**Son incapaces de dar la cara** con una respuesta clara y real cuando sucede algo de interés general para este país”.